## GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

#### **EN EL CONGRESO**

### A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. José Ramón GARCIA CAÑAL, Diputado por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado martes 18 de septiembre el Secretario General de Infraestructuras, Don José Javier Izquierdo, asistió en Gijón a la reunión de la Plataforma Atlántico Noroeste y realizó unas declaraciones sobre la situación en la que se encuentra la operación de integración del ferrocarril en Gijón, y los posibles avances del llamado Plan de Vías promovido por el gobierno del Partido Popular y su ministro de Fomento, Don Íñigo de la Serna, tras un largo proceso de negociación desarrollado a lo largo de estos dos últimos años.

La actuación, trascendental para el futuro de Gijón, supone una inversión histórica de 814 millones de euros de los cuales el Estado aportará 454 y que se sustanció en un Convenio que ya fue firmado por el Conseio de Administración de Gijón al Norte el pasado 7 de mayo, y el Consejo de Adif había refrendado el 24 del mismo mes con el informe favorable de sus servicios jurídicos condicionado al visto bueno del Ministerio de Hacienda y al posterior del Consejo de Ministros.La actuación en Gijón está enmarcada en el Plan de Cercanías presentado por el ministerio de Fomento que ya está dotado en los PGE para 2018 con 21,2 millones de euros para el Principado de Asturias, de los cuales se dota a la del Plan de Vías con 1 millón de euros para estudios y proyectos en 2018. Causa pues sorpresa que el Secretario General de Infraestructuras anuncie que el nuevo gobierno socialista del Sr. Sánchez haya encargado a Adif hace unos días nuevos estudios jurídicos sobre el convenio que se firmó en mayo, previo a su aprobación por el Consejo de Ministros, lo que puede demorar aún varios meses la firma, e insinuando que en función de

CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 40, 2º - 28071 MADRID

Teléfonos: 91 3906697/3905530

## GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

# **EN EL CONGRESO**

los resultados que se obtengan, el documento ya consensuado, podría ser objeto de cambios e incluso rehecho en su totalidad. Como quiera que tras los diferentes intentos de modernización de la centralidad del transporte ferroviario en Gijón, iniciados por el Partido Popular en un primer intento con el proyecto del METROTREN paralizado sin alternativas por el PSOE, y una vez que se había conseguido incorporar a este partido al consenso de todas las fuerzas políticas, no dejan de sorprender las declaraciones del Secretario General de Infraestructuras, Sr. Izquierdo.

Es por ello por lo que el diputado que suscribe, realiza las siguientes preguntas:

Si los informes jurídicos de ADIF permitieron a su Consejo aprobar el 24 de mayo de 2018 el Convenio acordado el 7 de mayo por el Consejo de Administración de Gijón al Norte, ¿qué circunstancias justifican un nuevo informe jurídico para su aprobación?

Si la autorización para el convenio estaba pendiente de la autorización del ministerio de Hacienda, que fundamentalmente consiste en habilitar los créditos plurianuales de cara a su futura financiación, ¿quiere decir que el actual gobierno no está dispuesto a asumir los compromisos presupuestarios del gobierno del Partido Popular con la ciudad de Gijón?

Madrid, 03 de octubre de 2018

Fdo: EL DIPUTADO

EL SECRETARIO GENERAL

V° B°

CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 40, 2º - 28071 MADRID

Teléfonos: 91 3906697/3905530